



卓話講師：坂田貞夫会員

卓話演題：「スラバヤロータリークラブとスラバヤの話」

「ガバナー補佐訪問 クラブ協議会」

2024 年 7 月 31 日例会



**小室たけし会長** 今回のテーマは「ロータリーをいかに楽しむか」です。楽しむにはどうしたら良いのだろうと考えましたが、楽しむには仲間が必要かと思えます。ではどうするか、やはり会員増強が大切になってくるのでいかというところにたどりつきました。外部の方から「ロータリークラブとは？」と尋ねられた際に示せる指針みたいなものの必要性を感じています。例えば HP を充実させる、SNS によって私達の活動をご理解いただく、クリスマス、観桜会などの親睦活動にもご参加いただけたらと思います。奉仕活動、そして、なんと言っても卓話の充実「こういつたことをやっていますよ。楽しいから来てみませんか」というような形でつなげていくこともとても大事なことだと考えています。続いて各担当理事の方々からもお話いただきたいと思えます。



**山田晴久 奉仕プロジェクト担当理事** 私達の生活にスマートフォンは手放せなくなっています。私が考えているのは、ロータリーのブランド力を高めるといこと、ブランド力を高めるために SNS を活用しようということ。若い世代を巻き込むにはやはりインターネット、SNS を活用した方が良いと思えます。SNS 戦略とは Instagram、X などのソーシャルメディアを活用して商品やブランドを宣伝したり、ユーザーと交流したりするマーケティング戦略です。これを活用して会員増強していこうということ。SNS のもう 1 つの役割は、地域との繋がりを増やすことだと思えます。SNS の中でもロータリーと親和性の高いのは Facebook と LINE かと考えています。クラブの公式 HP サイトと併せまして奉仕活動の宣伝なども進めていきたいと思えます。



**幅田功 クラブ広報担当理事** 私が入会してから早いもので 43 年間たちました。私もクラブの活動を大きく打ち出して PR するべきだということに考えます。このクラブは何をやっているかということの発信が何より大事だと思えます。私の話をいたしますと、ヒマラヤの山を登りドルポの子供達への支援活動を行いました。13 年間継続し「超我の奉仕賞」をいただいたことは印象深いです。入会当時は 34 歳でしたが、自分の父親ほどの年齢の方々の話を伺う機会が沢山あったことは大変勉強になりました。人と人が対面で話してこそわかるものが沢山ありました。SNS は大変に素晴らしいとは思いますが、相手の顔が見えません。ここをどう解決していくのが課題だと考えています。



**秋山泰伸 クラブ運営担当理事** 今年度のクラブ運営の活動方針と目標としては、クラブの活性化と円熟を目指し、以下 4 項目を掲げました。1.例会の活発化を図る 2.魅力的かつ有益で楽しい卓話を企画する。3.会員全員に積極的にお手伝いをお願いしたい。4.夜間例会、炉辺会合を効率的に逐次開催する。4 については小熊親睦委員長におまかせしていますが、卓話に関してはプログラム委員長も拜命いたしました。私はたいして顔が広いわけではありませんが、どなたにお願いするかを考えた時に、「話を聞いてみたい、この人に話させたらおもしろいのではないか」と思う友達、知り合いの顔が色々浮かび楽しくなりました。あっという間に前半の卓話は埋まりました。会員卓話をいくつか入れたいと考えています。まず 1 月に山元会員をお願いしています。皆様も個人の趣味のお話などぜひお願いできましたらと思えます。龍角散、太田胃散、宇津救命丸の社長にもお願いしています。400 年以上の続く会社がどのように事業継承をしてこられたかも非常に興味深いです。年間予定をご覧いただき、これを誰かに聞かせたいとか、聞いてみたいということがあれば、ぜひお連れいただきまして、小室会長のおっしゃる会員増強の一助となれば嬉しく思えます。



**上柳 茂 会員増強担当理事** 頼もしい SNS 戦略により幸先のよいスタートが切れていると思えますが、私はフロント活動も強化していく必要があるのかなと考えています。先日のさくら祭もそうですし、ゴルフ同好会などでも地域の皆さんと仲良くさせていただき、リアルにお話しつつ SNS で活動を知っていただけたらと考えています。みなさまもお知り合いがいらっしゃいましたらお声かけいただけましたらと思えます。



**岩井 克文 京浜グループガバナー補佐** 本日でクラブ訪問は 4 回目となりますが、皆様のお話を伺いロータリーの素晴らしい原点がこのクラブにあるような気がいたしました。京浜グループは 360 名と減少していますが、私の 15 年のロータリー経験で気が付いたことはやはりロータリアンは素晴らしいということです。このような社会貢献をされるような方々ですから、社会的基盤が確立されている方が集まっているといえると思えます。お互いのバックグラウンドを良く知った上で活性化しています。クラブの目的は 4 つのテストに表されますが、四つのテスト＝「論語と算盤」だと考えています。論語と算盤という一つの哲学を見つけたことは私の一つの成果です。論語の世界とロータリーをドッキングできたらさらなる活性化につながるように思えます。



**松原 宣介 京浜グループ幹事** 京浜グループは会員減少が進むクラブが多く会員増強は主要なテーマとなるのではないかとと思えます。

ニコニコ (年間目標 800,000 円)

7月31日(水)例会 38,000円

岩井様松原様今日はよろしくお願ひいたします。白井会員  
品川女子学院 IAC 能登復興支援合宿に行  
って参ります。山田会員  
暑いですね! 坂田会員

【季節の挨拶】

相沢会員 秋山会員 幅田会員  
百束会員 上柳会員 勝山会員  
小室会員 町田会員 松本会員  
宮尾会員 沖野会員 泰地会員  
竹内会員

■ニコニコ集計■

2024-25 年度 累計金額 112,000 円  
(年間目標 800,000 円)

◆例会出席報告◆

・7月31日 例会

出席者 16名 ビジター・ゲスト2名  
出席率 72.7% 前々回出席率 76.4%

◆例会予定◆

■8月29日(木)

品川 RC 品川中央 RC 港南マリーン RC  
3クラブ合同伊藤千恵ガバナー公式訪問

■9月4日(水) 休会

■9月11日(水)

(株) 龍角散 代表取締役社長  
藤井 隆太 様

「老舗企業の経営革新」

■9月12日(木)

老老介護ワークショップ

「小山明子さんをお迎えして」

■9月18日(水)

フード&トラベラー

島根県親善大使 西村愛様

「島根をメジャーにするための挑戦

フリーランス 17年の活動と軌跡」

◆報告事項 お知らせ◆

青少年交換生マルゴさん来日!

8月8日(木)青少年交換来日生  
マルゴ シファーさんがフランス  
から来日しました。  
第一ホストファミリーの相沢会員  
よろしくお願ひいたします。



暑気払い (第2624回58期第4回例会)

2024年8月7日(水)グランドプリンスホテル新高輪プ  
ールサイドにて暑気払いが開催されました。



途中から、雷鳴とどろく  
あいにくの空模様となり  
ましたが、3年ぶりのプ  
ールサイドバーベキュー  
にて楽しいひと時を過  
しました。



参加者会員 14名

ゲスト 8名

鏑木 佐知子 様

影山 裕子 様

山下 結衣 様

■百束会員ご夫人

百束 玉江 様

■米山奨学生

馮 天嬌 さん

■東京品川中央 RAC

平本 奈々絵さん

菅野 結菜さん

宮尾 新希さん



国際ロータリー第2750地区 東京品川中央ロータリークラブ 会長 小室たけし 幹事 白井利枝子  
設立 1967年10月18日 例会場 グランドプリンスホテル高輪 「桜花」水曜日 12:30~13:30  
事務局 〒108-0074 東京都港区高輪 3-13-1 グランドプリンスホテル新高輪 E-4  
TEL 03-3443-6000 FAX 03-3443-6002 http://www.shinagawachuo-rc.com/

